

SCHENKEN SIE IHREM ALTEN VELO EIN ZWEITES LEBEN IN AFRIKA



VELOS VERÄNDERN LEBEN

In Zusammenarbeit mit Velafrica, sammelt die Pfarrei Liebfrauen ausgediente Velos, die wieder flott gemacht und nach Afrika verschifft werden.

Über 20000 Velos gelangen aus der Schweiz nach Afrika und erleichtern dort, den Menschen den Zugang zu Bildung, Gesundheitsversorgung und eröffnen wirtschaftliche Chancen. Wer ein Velo hat, kann deutlich mehr transportieren und wesentlich grössere Distanzen zurücklegen. Es bleibt mehr Zeit zum Lernen oder zur Bewirtschaftung der Felder.

Nicht nur Velos werden nach Afrika transportiert, sondern auch Wissen. Gemeinsam mit lokalen Partnern baut die gemeinnützige Organisation Velafrica, Velowerkstätten auf, führt Schulungen durch und bildet Mechanikerinnen und Mechaniker aus. Dabei entstehen Arbeitsplätze und Einkommensmöglichkeiten in der Velomontage, Reparatur und im Vertrieb.

Wir möchten Perspektiven schaffen, mit Ihrer/deiner Unterstützung.

Samstag, 26. Oktober 2019 von 10.00 bis 17.00 Uhr

Sonntag, 27. Oktober 2019 von 12.00 bis 16.00 Uhr

Auf dem Areal der Pfarrei Zürich-Liebfrauen

Tramhaltestelle Haldenegg mit Tram 6, 7, 10 und 15 erreichbar.

Pfarrei Zürich-Liebfrauen, 043 244 75 00, www.liebfrauen.ch

Katholische Pfarrei Liebfrauen

velafrica

Mobilität mit Perspektiven